

Rex-Royal auf der INTERNORGA 2025: Hochmoderne Kaffeelösungen für die Gastronomie

Rex-Royal, ein innovativer Hersteller hochwertiger Kaffeemaschinen, wird auf der INTERNORGA 2025 in Hamburg sein neuestes Portfolio innovativer Kaffeefullautomaten präsentieren. Vom 14. bis 18. März 2025 lädt das Unternehmen Fachbesucher ein, die neuesten Technologien in der professionellen Kaffeezubereitung hautnah zu erleben.



Als Spezialist für leistungsstarke und benutzerfreundliche Kaffeemaschinen bietet Rex-Royal maßgeschneiderte Lösungen für die Gastronomie, Hotellerie und Gemeinschaftsverpflegung. Auf der diesjährigen INTERNORGA stehen insbesondere die leistungsstarken X- und S-Serien im Mittelpunkt, die mit modernster Technik, intuitiver Bedienung und höchster Getränkequalität überzeugen.



„Unsere Kaffeemaschinen setzen neue Maßstäbe in Sachen Qualität, Effizienz und Benutzerfreundlichkeit. Auf der INTERNORGA 2025 haben Besucher die Gelegenheit, sich persönlich von der Leistungsfähigkeit und Vielseitigkeit unseres Portfolios zu überzeugen“, erklärt Benjamin Köller, Geschäftsführer Deutschland bei Rex-Royal.

Neben den bewährten Vollautomaten wird Rex-Royal auch innovative Lösungen für die Frischmilch- und Heißwasserzubereitung vorstellen. Das Team freut sich darauf, mit Kunden und Partnern in den Austausch zu treten und neue Trends der Branche zu diskutieren.

Besuchen Sie Rex-Royal auf der INTERNORGA 2025 in Halle A4, Stand 411 und erleben Sie die Zukunft der professionellen Kaffeezubereitung live!

Über Rex-Royal

Rex-Royal ist ein führender Hersteller hochwertiger Kaffeefullautomaten für den professionellen Einsatz. Mit seiner langjährigen Tradition steht das Familienunternehmen für Schweizer Präzision, Qualität und Innovation in der Kaffeezubereitung.

Pressekontakt:

Rex-Royal AG

Marco Schwarzenbach

E-Mail: marco.schwarzenbach@rex-royal.ch

Telefon: +41 44 847 57 69